

ONU: problema de las drogas es uno de los más difíciles a enfrentar



26 DE JUNIO
**DÍA MUNDIAL
CONTRA
LAS DROGAS**
DÍA INTERNACIONAL DE LA LUCHA CONTRA EL USO INDEBIDO Y EL TRÁFICO ILÍCITO DE DROGAS



Naciones Unidas, 26 jun (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, advirtió que el de las drogas es uno de los problemas más difíciles que se enfrentan en todo el mundo.

En su mensaje por el Día internacional contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas, destacó el impacto que ocasiona el consumo de estupefacientes en la salud y bienestar de las personas, sus familias y comunidades, así como en la seguridad y desarrollo sostenible de las naciones.

'Por lo tanto, prevenir y abordar los desafíos de las drogas en toda su complejidad es esencial para cumplir una promesa global fundamental, consagrada en los Objetivos de Desarrollo Sostenible: no dejar a nadie atrás.'

Guterres subrayó, además, la importancia de abordar ese tema con un enfoque holístico que incluya a la salud, los derechos humanos, la justicia penal y las instituciones de servicios sociales.

A principios de este año, en la Comisión de Estupefacientes, los Estados miembros de la ONU se comprometieron a trabajar juntos en la respuesta ante el problema de las drogas que esté basada en los

derechos humanos y en el abordaje desde la salud, recordó.

El secretario general pidió a todos los gobiernos que cumplan con esa promesa, lo cual significa tomar medidas enérgicas contra el tráfico de drogas y aquellos que se benefician de ello.

Por ejemplo, apuntó, esto puede hacerse mediante una mayor cooperación internacional y el intercambio de inteligencia en toda la cadena de suministro de drogas.

Asimismo, recalcó, esa estrategia incluye servicios de prevención, tratamiento y rehabilitación ante el consumo de drogas, los cuales deben ser ofrecidos sin estigma ni discriminación.

Del mismo modo, continuó el máximo representante de Naciones Unidas, hacen falta enfoques de aplicación de la ley que protejan a las personas de la violencia y la explotación criminal.

'Las familias, las escuelas y las comunidades desempeñan un papel crucial, especialmente en el apoyo a los jóvenes que pueden verse afectados por el abuso de drogas con consecuencias terribles y duraderas.'

En este Día internacional contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas, concluyó, mostremos compromiso para cumplir la promesa de garantizar salud y justicia para todos.

De acuerdo con la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito Unodc) en su más reciente informe, 35 millones de personas en todo el mundo padecen trastornos relacionados con el consumo de drogas, mientras que solo una de cada siete recibe tratamiento.

Además, indica ese informe, las consecuencias adversas para la salud debido al uso de drogas son más graves y generalizadas de lo que se pensaba.

Según cifras de la Unodc, la cantidad de usuarios de opioides es de 53 millones, un 56 por ciento más que las estimaciones anteriores. En tanto, esas sustancias son responsables de dos tercios de las 585 mil personas que murieron como consecuencia de una sobredosis de drogas en 2017.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194474-onu-problema-de-las-drogas-es-uno-de-los-mas-dificiles-a-enfrentar>



Radio Habana Cuba